
 

4月 4日（木曜日） 

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明      計 6名 】  

4月 14日（日曜日）にモリメイト主催の「森のオリエンテー

リング」を開催するにあたり、チェックポイントや東屋を確認す

ることにした。危険なところや入ると迷ってしまうところを確認

しながらゆっくりと散策路を歩いて行った。歩くことで今まで見

えていなかった公園の様子がわか

り、今後の作業の参考にもなった。

12 時頃にはゴール地点に到着す

ることができたので当日、参加者

も余裕をもって回れることが確認できた。 

陽だまりの丘の桜が見ごろなので、のんびり花見をしながら

昼食をとることにした。青い空と素晴らしい景色と桜が弁当をより

おいしくしてくれた。 

午後からは午前中、散策路で見つ

けたサギソウ園、4 番東屋、風のと

りで 付近の大きな枯れコナラを

除伐した。 

 

4月 11日（木曜日）枯れ木の除伐・モリメイト会議 
【参加者：池本、梶川、北、芝田香、鈴木哲、中、鈴木明     計７名】 

 風が強く寒い日であったが、森林公

園では、桜（ソメイヨシノ）、ハルリン

ドウ、コブシの花が咲き、来園者を楽

しませていた。 

 モリメイトの活動に興味があると

いうことで大植さんという方が見学

に来られた。小さい子を連れてではあったが熱心に活動を見て簡単な作業に参加してくれた。森林

公園やモリメイトのことをもっと知りたいと、４月１４日の「森のオリエンテーリング」にも参加

してくれることになった。 
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今年度に入ってからも１００本以

上の木を除伐しているが、まだあち

らこちらに枯れた木が残っていたの

で今日の作業も枯木の除伐を行った。 

 サギソウ園の周りと外周路を中心

に除伐した。笹が多く、少し坂にな

っており除伐しにくい場所であった

が 15本除伐することができた。 

 

 4月 18日（木曜日） 

 
【参加者：池本、北、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、鈴木明  計 6名】 

モリメイトが 3 年前に整備した道から 7 番東屋に続くところの道を軽

トラックが通れるように整備した。笹を刈

り、障害となっている木を切るなどして道ら

しくなっていった。しかし、まだ軽トラック

が通れる状

態ではない

ので、今後も

続けていく

必要がある。 

 
 

4月 25日（木曜日）除伐もひとまず今回で終わりに 

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、鈴木明   計 7 名】  

 2か月前に除伐した場所である公園入口周辺で、またマツが枯れ始めていた。マツが枯れていく

速さに驚いている。全部で 10 本ほど除伐。枯れマツもほぼなくなったので、ひとまず、今回で除

伐作業を終わることにした。 

小雨の中、続けていたがいよいよ本降りになってきたので、作業を

切り上げた。少し早く弁当を食べ、お茶を飲み、のんびりした時間を

持つことができた。 

 午後からは雨が止み、モリメイ

トフィールド

奥の竹やぶの

整備を行った。 

モリメイト会議 

 ＊公園整備を進めて

いる鈴鹿のグループか

ら「ビートルズベッド

を設置したいので指導

してほしい。」という依

頼がありどのようにし

ていくか話し合う。 

 ＊泉佐野市丘陵緑地

グループがモリメイト

の活動を見学したいと

いう依頼。どのような

形にするかは 7 月まで

に考えていく。 


